

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Politik Hukum Peraturan Daerah Kabupaten Bitar Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Penyelenggaraan Perlindungan Dan Pemenuhan Hak Anak Sebagai Upaya Mewujudkan Kesejahteraan Anak” ini ditulis oleh Mizza Faridatul Anifah, NIM. 12103193029, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, dibimbing oleh Dr. H. M. Darin Alif Mu’Aliffin, S.H, M Hum.

Kata Kunci: *Perlindungan, Anak, Kesejahteraan*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh munculnya persoalan terkait perlindungan anak, dimana posisi anak rawan mengalami ketidakadilan atau diskriminasi. Perlindungan anak menjadi suatu tantangan yang harus diselesaikan dengan baik, mulai dari pemenuhan fasilitas dan kewajiban oleh setiap daerah demi kesejahteraan anak. Dengan menggunakan pendekatan yuridis normatif yaitu pendekatan yang dilakukan berdasarkan bahan hukum utama dengan cara mendalami teori-teori, konsep-konsep, asas-asas hukum serta peraturan perundang-undangan yang berhubungan dengan penelitian ini.

Rumusan masalah dari penelitian ini, yakni: 1) Bagaimana kedudukan hukum Pemerintah Daerah dalam penyelenggaraan perlindungan anak? 2) Bagaimana analisis politik hukum yang mendasari dibentuknya Perda Kabupaten Blitar Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan Pemenuhan Hak Anak untuk kesejahteraan anak? Dengan tujuan penelitian sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui kedudukan hukum Pemerintah Daerah dalam penyelenggaraan perlindungan anak 2) Untuk mengetahui bagaimana analisis politik hukum yang mendasari dibentuknya Perda Kabupaten Blitar Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan Pemenuhan Hak Anak untuk kesejahteraan anak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode normatif. Metode normatif hanya menggunakan studi dokumen yang menggunakan sumber bahan hukum yang berupa peraturan perundang-undangan, keputusan, kontrak atau perjanjian, dan teori hukum. Sifat penelitian ini bersifat deskriptif analisis dan menggunakan pendekatan penelitian berupa a) Pendekatan Perundang-undangan, b) Pendekatan Komparatif, c) pendekatan kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi dokumen.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan: 1) Peran pemerintah daerah dalam penanganan perlindungan anak sangat diperlukan karena Hak Anak adalah bagian dari hak asasi manusia (HAM) yang wajib dijamin, dilindungi, dan dipenuhi oleh Orang Tua, Keluarga, Masyarakat, Negara, Pemerintah, dan Pemerintah Daerah. 2) Politik Hukum dari Pembentukan Perda Kabupaten Blitar Nomor 3 tahun 2020 Tentang Perlindungan dan pemenuhan Anak dalam hal analisis politik hukum yang tercantum pada aspek tujuan pembentukannya bertujuan untuk memberikan

kepastian hukum pada anak-anak dan melindungi anak dari kejahatan kondisi fisik maupun mental pada anak.

ABSTRACT

Thesis with the title "Legal Politics of Bitar Regency Regional Regulation Number 3 of 2020 concerning the Implementation of Protection and Fulfillment of Children's Rights as an Effort to Realize Child Welfare" was written by Mizza Faridatul Anifah, NIM. 12103193029, Constitutional Law Study Program (HTN), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, supervised by Dr. H. M. Darin Alif Mu'Aliffin, S.H, M Hum.

Keywords: Protection, Children, Welfare

This research is motivated by the emergence of issues related to child protection, where the position of children is prone to injustice or discrimination. Child protection is a challenge that must be resolved properly, starting from the fulfillment of facilities and obligations by each region for the welfare of children. By using a normative juridical approach, namely an approach based on the main legal material by exploring theories, concepts, legal principles and laws and regulations related to this research.

The problem formulations of this research are: 1) What is the legal position of the Local Government in the implementation of child protection? 2) How is the political analysis of the law underlying the establishment of Blitar District Local Regulation Number 3 of 2020 concerning the Implementation of Protection and Fulfillment of Children's Rights for the welfare of children? With the following research objectives: 1) To find out the legal position of the Local Government in the implementation of child protection 2) To find out how the legal political analysis underlies the establishment of Blitar District Local Regulation Number 3 of 2020 concerning the Implementation of Protection and Fulfillment of Children's Rights for children's welfare

The method used in this research is the normative method. The normative method only uses document studies that use legal sources in the form of laws, decisions, contracts or agreements, and legal theories. The nature of this research is descriptive analysis and uses a research approach in the form of a) Legislation Approach, b) Comparative Approach, c) case approach. The data collection technique used is document study.

The results of this study show: 1) The role of local government in handling child protection is very necessary because children's rights are part of human rights (HAM) which must be guaranteed, protected and fulfilled by parents, family, community, state, government and local government. 2) The Legal Politics of the Formation of Blitar Regency Regional Regulation Number 3 of 2020 concerning the Protection and fulfillment of Children in terms of legal political analysis listed in the aspect of the purpose of its formation aims to provide legal certainty to children and protect children from crimes of physical and mental conditions in children.

خلاصة

القانونية للائحة منطقة بيطار الإقليمية رقم 3 لعام 2020 بشأن تنفيذ حماية وإعمال حقوق الطفل كجهد لتحقيق رعاية الطفل" كتبها مزة فريدة الحنيفة، NIM. 12103193029 برنامج دراسة القانون الدستوري (القانون الدستوري) جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية بإشراف د. ، دارين عارف علفين.
الكلمات المفتاحية: الحماية والأطفال والرفاه

هذا البحث مدفوع بظهور مشاكل تتعلق بحماية الطفل، حيث يكون وضع الأطفال عرضة للظلم أو التمييز . إن حماية الطفل تحد يجب حله بشكل صحيح، بدءاً من وفاء كل منطقة بالمرافق والالتزامات من أجل رفاه الطفل . باستخدام نهج قانوني معياري، يتم تنفيذ النهج بناءً على المادة القانونية الرئيسية من خلال استكشاف النظريات والمفاهيم والمبادئ القانونية والقوانين واللوائح المتعلقة بهذا البحث.

صياغة مشكلة هذه الدراسة، وهي 1: (كيف هو الوضع القانوني للحكومة الإقليمية في تنفيذ حماية الطفل؟ كيف يتم التحليل السياسي للقانون الذي يستند إليه إنشاء لائحة إقليم بليتار رقم 3 لعام 2020 حول تنفيذ 2) حماية وإعمال حقوق الطفل من أجل رفاهية الأطفال؟ لغرض البحث على النحو التالي: 1) (تحديد الموقف القانوني للحكومة الإقليمية في تنفيذ حماية الطفل 2) (معرفة كيفية تشكيل التحليل السياسي للقانون الأساسي لائحة بليتار ريجنسي رقم 3 سنة 2020 حول تنفيذ الحماية والوفاء حق الطفل في رعاية الطفل

الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي طريقة معيارية . تستخدم الطريقة المعيارية فقط دراسة الوثائق التي تستخدم مصادر المواد القانونية في شكل قوانين أو قرارات أو عقود أو اتفاقيات، والنظرية القانونية . طبيعة هذا البحث وصفي للتحليل ويستخدم نهج البحث في شكل أ) نهج القانون القانون، ب (نهج مقارنة، ج (نهج الحالة . تقنية جمع البيانات المستخدمة هي دراسة المستندات

تظهر نتائج هذه الدراسة: 1) (دور الحكومات المحلية في التعامل مع حماية الطفل ضروري للغاية لأن حقوق الطفل جزء من حقوق الإنسان) هامز (التي يجب ضمانها وحمايتها وحمايتها، وشغلها الآباء والأسر والمجتمعات والدول والحكومات والحكومات المحلية . 2) (يهدف القانون السياسي لإنشاء لائحة الوصاية على إقليم بليتار رقم 3 لسنة 2020 بشأن حماية الأطفال وإعمالهم من حيث التحليل السياسي القانوني المدرج في جوانب الغرض من تشكيلها إلى توفير اليقين القانوني للأطفال وحماية الأطفال من جريمة الحالات البدنية والعقلية عند الأطفال